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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена получению нанопорошоков диоксида титана, который  был  синтезирован  из  раствора  тетраизопропилата  титана  (ТИПТ), азотной кислоты и дистиллированной воды методом ультразвукового спрей–пиролиза. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение особенности  процесса  по  получению  наночастиц диоксида титана методом ультразвукового спрей-пиролиза. 2. Разработка методики, подбор параметров для проведения процесса, а также  расчёт  необходимого  количества  тетраизопропилата  титана  для приготовления раствора. 3. Ознакомление с другими методами синтеза наночастиц с последующим выявлением  преимуществ  метода  ультразвукового  спрей-пиролиза  перед другими методами. На экспериментальной установке был получен нанопорошок оксида титана IV методом  ультразвукового  спрей-пиролиза,  а  также  был проведен  расчёт необходимого   количества реагента (тетраизопропилата   титана) для приготовления водных растворов с известной концентрацией. В результате исследовательской работы на кремниевых подложках был получен нанопорошок диоксида титана, разработана методика и подобраны параметры синтеза для проведения исследования.Также  в  работе  было  рассмотрено  множество  статей,  посвященных диоксиду  титана,  его  свойствам  и различным  методам  его  получения. Выявлены преимущества и недостатки исследуемого метода.
        

        
          This  paper  describes  the  forming  of  titanium  dioxide  powder,  which  was synthesized from titanium tetraisopropylate solution, nitric acid and distilled water using the ultrasonic "spray -pyrolysis" method. Tasks were solved during the study: 1.  The  study  of  the  features  of  the  process  for  producing  titanium  dioxide nanoparticles by ultrasonic spray pyrolysis. 2. Development of methods, selection of parameters for the process, as well as  the  calculation  of  the  required  amount  of  titanium  tetraisopropylate  for  the preparation of the solution. 3. Familiarization with other methods for the synthesis of nanoparticles with the  subsequent  identification  of  the  advantages  of  the  method  of  ultrasonic  spray pyrolysis  over  other  methods.  Titanium  dioxide  nanopowder IV  was obtained  on  an  experimental  setup.  The  required  amount  of  titanium tetraisopropylate was calculated for aqueous solutions with a known concentration. As the result of research on silicon substrates, a titanium dioxide nanopowder was obtained and a process procedure was developed. In  this  paperlot  of  articles  devoted  to  titanium  dioxide,  its  properties  and various methods for its preparation were considered.
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